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Há um líder dentro de você que ainda não se mostrou. Há um 
potencial dentro do teu espírito que ainda não saiu.  Um Pastor 
Norte-Americano disse certa vez: “O lugar mais rico do 
mundo, não são os campos de petróleos da Arábia Saudita, não 
são os diamantes do Norte da África.” Mas o lugar mais rico é o 
cemitério, porque ali estão enterrados:  Os sonhos que não se 
cumpriram;  Os livros que não serão escritos; Os projetos que 
nunca se realizarão.  Muitas pessoas foram enterradas com 
todo o potencial que nunca saiu a luz.

Deus colocou um potencial, uma força dentro de cada um de  
nós.  E Ele quer que nós tiremos essa força para fora. Deus quer 
que quando eu partir desta terra, eu parta vazio!  Que eu posso 
dizer: “Acabei a carreira”, “Guardei a fé”, “Soltei o potencial 
que me foi dado”. 

O QUE É POTENCIAL?  É uma força oculta. Uma 
habilidade que esta dormindo dentro de cada um de nós. É um 
poder que ainda não foi descoberto, tocado. É um Êxito, uma 
Vitória que ainda não foi utilizada. É como uma reserva de 
poder.  POTENCIAL é a força que eu não estou usando. 
POTENCIAL é o teu verdadeiro eu. Há um poder dentro de nós 
que Deus colocou, uma semente, esperando para sair, crescer, 
fazer-se uma árvore.  Uma árvore para que outros possam vir e 
encontrar paz na sua vida.

HÁ COISAS QUE AINDA NÃO SAIRAM DE NOSSA VIDA!

Deus está mais interessado em que você tire de você tudo 
aquilo que esta escondido, o teu verdadeiro eu, quem você 
realmente é, a imagem e semelhança de Deus.

Potencial não é o que você fez, Mas o que ainda não fez.

Potencial é quando você chega onde ainda não chegou, quando 
faz coisas que ainda não fizeste, quando caminhas por lugares 
onde ainda não caminhou.  POTENCIAL È TEU FUTURO! É 
por isso que Deus não esta interessado no teu passado! Quando 
falamos com Deus, Ele fala conosco do futuro. 

Nós temos a tendência de ficar olhando para nosso passado. 
Ficarmos nos lamentando pelos nossos fracassos, erros, 
decepções. Ou em alguns momentos ficarmos nos 
vangloriando de conquistas.  Mas Deus olha para o futuro. Por 
isso ele disse que iremos de Glória em Glória!

Como igreja o Senhor olha para todos estes anos e o que 
fizemos neles. Mas isso não é o nosso potencial. Potencial é o 
que vem daqui para frente. 

Deus esta na expectativa de ver você soltar este poder que Ele 
colocou dentro de você. Deus fica entusiasmada quando Ele vê 
que você tira de dentro de você o poder que Ele colocou ai. 
Talvez você possa estar hoje se sentido desanimado(a), 
abatido(a), fraco(a). Talvez você possa estar se sentido 

falido(a), Arruinado(a).  Mas você não é o que você esta 
passando hoje!  Você é o que será quando liberar este poder que 
Deus colocou dentro de Você!

PORQUE DEUS COLOCOU O POTENCIAL DENTRO DE NÓS?

Porque Deus é POTENCIA, FORÇA.  Deus não é um nome, 
porque Deus não tem nome.  Deus é um titulo. Quando Moisés 
perguntou: “Deus como o Senhor se Chama?”, Ele respondeu: 
“EU SOU O QUE SOU”  Ele estava dizendo: “Eu não tenho um 
nome, Eu tenho um titulo”

 DEUS É AUTOSUFICIENTE!  Deus não precisa da minha 
oferta, nem da minha adoração, oração, nada. Porque Deus é 
Onipotente.  A Bíblia diz que Deus nos criou a sua imagem e 
semelhança.  Há poder em nossas vidas, para alcançar todos os 
sonhos que Deus nos deu. E o potencial que Deus te deu, serve 
para:  Liderar;  Servir a Deus;  Restaurar a família; Abandonar 
as Drogas;  Abandonar o Alcool;  Abandonar o cigarro.

Muitas vezes lutamos com as nossas próprias forças, mas há um 
potencial em nós que ainda não foi utlizado.

COMO SOLTO ESTE POTENCIAL?  Meus problemas são 
uma grande oportunidade!  Quando tenho um problema posso 
fazer duas coisas:  (1)  Posso sentar e ficar chorando; (2) Posso 
me levantar e dizer: “Problema você vai me ajudar, porque esta 
me desafiando a tirar força que esta dentro de mim, um força 
que eu não sabia que tinha. Vou liberar de dentro de mim, eu vou 
surpreender  a mim mesmo!”

Então o meu problema já não é mais aquela dor de cabeça que eu 
pensava. Agora é para mim um desafio, para que eu cresça.

Eclesiaste diz: “TUDO TEM O SEU TEMPO”. O que isso quer 
dizer?  Tudo o que você quer, todos os teus sonhos, tudo o que 
quero debaixo do céu, tem o seu tempo. Quer dizer, que tudo 
começa e termina.  Por exemplo: A roupa que você usa, um dia 
foi feita, outro dia ela se acabará. Tudo tem um começo e um fim.  
O teu problema também, nasce e acaba. Os nosso problemas, 
estão sujeitos ao tempo, não podemos perder isto de vista.  
Quando aprendemos a usar e ver nossos problemas como um 
desafio para crescermos. Então vamos começar a pensar de outra 
maneira.


	Página 1

